

In großer Trauer:

Joachim Limberg

hat uns verlassen!

Mit großer Bestürzung haben wir die Botschaft erhalten: Unser langjähriger Verwaltungsrat Joachim Limberg ist gestorben – eine schwere Krankheit war am Ende stärker. Er hat uns in seiner bestechenden ruhigen und klaren Art über viele Jahre begleitet und war ein stets loyaler, verständnisvoller und souveräner Ratgeber – ein nicht zu ersetzender Teil der LILA Welt.

Er hat sich mit immer wacher Sicht auf das Wesentliche auf vielen Ebenen unserer Organisation eingebracht.

Joachim Limberg hat rund ein Vierteljahrhundert bei thyssenkrupp gewirkt, ehe er in den Verwaltungsrat der Müller - Die lila Logistik SE bestellt wurde.

Wir werden seine Erfahrung, seinen ehrlichen Blick auf die Entwicklung der Unternehmensgruppe mindestens genauso vermissen wie den Freund und wachen Begleiter Joachim Limberg.

In Gedanken sind wir voller Mitgefühl bei seiner Frau und der Familie und wünschen ihnen alle Kraft und Zeit, die dieser Abschied brauchen wird.

Im Namen der gesamten Unternehmensgruppe MÜLLER | DIE LILA LOGISTIK

Verwaltungsrat und Geschäftsführendes Direktorium



MÜLLER | DIE LILA LOGISTIK